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ACTA N°15 1 

Sesión ordinaria 14 2 

 3 

Acta número QUINCE correspondiente a la sesión ordinaria número CATORCE celebrada por el 4 

Concejo de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y 5 

cuatro a través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas diez minutos del 02 de agosto de 2022, 6 

con la asistencia de las siguientes personas: 7 

    8 

Miembros presentes en esta sesión: 9 

 10 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 11 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 12 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.   13 

 14 

Miembros ausentes en esta sesión: 15 

 16 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  17 

Georgina González González. Concejal suplente 18 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 19 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 20 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 21 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal propietario.  22 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 23 

 24 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Tatiana Varela Quesada 25 

 26 

PRESIDE LA SESIÓN:   La señora Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 27 

 28 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 29 

 30 

I. ORDEN DEL DÍA 31 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 32 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 33 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   35 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   36 

VII. ASUNTOS VARIOS.  37 

 38 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 39 

 40 

No hay. 41 
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 1 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 2 

 3 

Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°14-2022 por unanimidad. Definitivamente 4 

aprobado. 5 

 6 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 7 
 8 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Lic. Karol Matamoros, alcaldesa 

Municipal 

COR-AL-1009-2022 Remite oficio COR-PE-0083-2022 

con respecto a la partida de los 90 

millones para la Junta de Educación 

de la Escuela Juan XXIII 

Lic. Karol Matamoros, alcaldesa 

Municipal 

AC-183-2022 Remite el oficio COR-GES-0186-

2022 

Priscilla Herrera Ponce, 

Administradora Comité de 

Deportes 

Correo electrónico 26 de 

julio 

Remite respuesta a la consulta 

realizada por la síndica Jessica López 

en cuento a la reparación de los aros 

de Basquet de la cancha de San 

Antonio 

Vecinos Palo Campana Correo electrónico 30 de 

mayo (correspondencia 

pendiente de la sesión 12) 

Remiten solicitud para reparación de 

calle en Palo Campana 

Arnoldo Barahona  

Cortés, alcalde Municipal  

COR-AL-1045-2022 Remite el traslado del oficio COR-

GU-0311-2022 

Lic. Karol Matamoros, alcaldesa 

Municipal 

COR-AL-1023-2022 Remite el traslado del oficio COR-

GES-0186-2022 

 9 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   10 

 11 

No hay. 12 

 13 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  14 

 15 

Inciso 1.-MOCIÓN: La síndica Jessica López indica que algunos vecinos del parque infantil la 16 

Avellana le comentaron que la casa que colinda al costado sur con el parque tiene unos perros y la 17 

malla no es lo suficientemente gruesa y los perros son muy bravos por lo que les da temor que algún 18 

niño sea mordido.  19 
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ACUERDO N°67-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 2 

administración interponer sus buenos oficios para que se instale algún tipo de malla o sarán en el 3 

costado sur del parque La Avellana para evitar que algún niño sea mordido por los perros de la casa 4 

que colinda al sur con el parque. Definitivamente aprobado. 5 

 6 

Inciso 2.-MOCIÓN: Con respecto a la solicitud de los vecinos de Palo Campana del alcantarillado, 7 

cunetas y asfalto de la calle en el sector del Higuerón en la parte alta del barrio Palo Campana debido 8 

a las inundaciones en el mes de mayo.  9 

 10 

ACUERDO N°68-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 11 

administración interponer sus buenos oficios para el alcantarillado, cunetas y asfalto de la calle en el 12 

sector del Higuerón en la parte alta del barrio Palo Campana debido a las inundaciones en el mes de 13 

mayo. Definitivamente aprobado. 14 

 15 

Inciso 3.-MOCIÓN: La síndica Jessica López indica que recibió una denuncia sobre un basurero en 16 

la acera cercano a un hidrante que se encuentra 650 mts del centro cívico en la entrada de Lotes Perú, 17 

se sugiere se realice una inspección para determinar si está permitido o no.    18 

 19 
 20 

ACUERDO N°69-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 21 

administración interponer sus buenos oficios para que realice una inspección 650 mts del centro 22 

cívico en la entrada de Lotes Perú para determinar si está permitido que un basurero se encuentre en 23 

vía pública y además cerca de un hidrante. Definitivamente aprobado. 24 

 25 

Inciso 4.-MOCIÓN: La sindica Jessica López indica que los vecinos de San Antonio 100 mts norte 26 

del super Aguimar se comunicaron con el regidor Adrián Barboza y solicitan el cambio de vía ya que 27 

la misma es muy angosta para dos carriles. 28 
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  2 

ACUERDO N°70-2022: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 3 

administración interponer sus buenos oficios para que realice una inspección y un estudio para 4 

analizar si la calle 100 mts norte del super Aguimar es apta para solo una vía de la calle. 5 

 6 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  7 

 8 

Inciso1.-La síndica Jessica López informa sobre la visita realizada al comité de deportes el miércoles 9 

27 de julio donde la Administradora Priscilla mostró las mejoras de las rampas y a realizadas y el 10 

proyecto para mejorar las instalaciones. La señora Priscilla presenta los planos para el proyecto. 11 

 12 

 13 

 14 

 15 
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 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

Se levanta la sesión al ser las 7:45 p.m.  21 

 22 

 23 

 24 

Jessica de los Ángeles López Paniagua                                                 25 

                Preside / secretaria 26 


